

Acusan que mañanera es vehículo para acoso

CLAUDIA SALAZAR

Las conferencias de prensa del Presidente Andrés Manuel López Obrador son un vehículo de acoso, difamación y ataques verbales a ciudadanos e instituciones, alertaron ayer Denise Dresser y Lorenzo Córdova.

Señalaron que en ese espacio hay un abuso de poder por parte del Ejecutivo federal y que es necesario recurrir a las mismas instituciones del Estado para hacerle frente.

En un panel sobre Estado de derecho y libertad de expresión ambos académicos y articulistas describieron el modus operandi de las llamadas "mañaneras" para atacar personas e instituciones.

Córdova, ex presidente del Instituto Nacional Electoral, resaltó que la libertad de expresión desde el poder público tiene límites y no se equipara con el derecho que ejercen los gobernados.

"En la conferencia de prensa matutina ocurre permanentemente la violación de libertades, se difama a las personas, se les imputan delitos sin ningún tipo de fundamento.

"Desde la tribuna presidencial se detona, se construye el mecanismo de hostigamiento, cuando algún periodista hace una pregunta y detona una calificación de la Presidencia, que a su vez activa polos en redes, que

multiplican el linchamiento digital", destacó Córdova en el acto para conmemorar el Día Internacional del Derecho de Acceso Universal a la Información, organizado por el INAI.

Indicó que se genera una violencia verbal, cuyo riesgo es que se convierta en violencia física, y resaltó que ante los abusos de poder se debe recurrir a las instancias institucionales.

Por su parte, Dresser afirmó que en las conferencias de López Obrador no se informa a la sociedad, sino se le adoctrina.

"No se ofrecen datos verificables, se promueven otros datos, que no se pueden verificar; en la mañanera se promueve la polarización disfrazada de libertad de expresión del Presidente.

"Ahí no hay diálogos circulares, sino difamaciones presidenciales; ahí no se desmiente el 'fake news', se crea el 'fake news', como el 'INAI no sirve para nada', 'la Suprema Corte jamás ha hecho nada por el pueblo de México', aunque reconoció el derecho a decidir de las mujeres", describió.

Aseguró que en las conferencias se difama, se agrede, se miente y se busca destruir la reputación de cualquiera que sea un crítico, cuando los críticos, dijo, en una democracia son un contrapeso indispensable.

